

## ■立ち位置が人を創る

11月27日には、今学期2度目となるひまわり遊び（縦割り班による遊び）が行われました。体育館ではドッチボール、ワークスペースでは「だるまさんがころんだ」、教室ではフルーツバスケットやトランプ等、6年生のリーダーが企画してくれた遊びを縦割り班で楽しむことができました。

また、11月6日と13日には、体育委員会の企画で、ひまわり班対抗のバスケットのシュート対決（低学年）や試合（高学年）が行われ、大いに盛り上がりました。

このように、11月はロングの昼休みを活用した異年齢集団の遊びが何度か行われました。6年生は1～5年生のみんなが仲良く楽しむことができる活動を考えました。こういった活動を重ねていくにつれ、子ども同士のまなざしがあたたかくなり、やがて低学年の憧れとなる6年生の姿を見ることができるようになってきました。

11月14日のことでしたが、日高東中学校での授業・部活動体験のため6年生が不在となりました。そのときには、5年生がリーダー役を務めました。縦割りそうじや委員会活動等、しっかりとその責任を果たしてくれました。

4年生も然りです。定例の委員会活動のため、4年生以下の下校となった11月30日には、同じ地区の3年生以下を静かに並べてくれました。

「立ち位置が人を創る」と言いますが、高学年は自分の立場で責任を果たそうと頑張るリーダーシップ、また低学年は高学年を支えるフォロアーシップを上手に発揮できるのが、府中っ子の素晴らしいところです。12月には、図書委員会の企画による読み聞かせ週間も予定されています。府中っ子の頑張りをたくさん見つけることを楽しみにしています。



（校長 山本 考一）

5・6年生のプール水泳、2年生のまち探検、3年生のスーパーマーケットへの社会見学等で、ボランティアの方々には、児童の引率・安全管理で大変お世話になりました。ありがとうございました。

校長ブログ：府中っ子の学校での様子をお伝えします。（パスワード：